

---

AIRES CALVIÑO, Diego. Máster en Finanzas por Afi Escuela de Finanzas (Premio de excelencia). Máster en Economía por la Universidad Carlos III de Madrid. Graduado en Economía por la Universidad de Vigo (Premio extraordinario fin de carrera). Es consultor de empresas no financieras, especializándose en el asesoramiento en transacciones corporativas y en operaciones de reestructuración y refinanciación. Es coautor de numerosos artículos en revistas divulgativas sobre economía y finanzas, centrandó su línea de investigación en la evolución del sistema financiero, “zombificación” empresarial y política monetaria.

CORONAS VALLE, Daniel. Licenciado y Doctor en Derecho, y Máster en Asesoría Jurídica de Empresas. Con más de 25 años de experiencia profesional, actualmente desempeña su trabajo como directivo en una entidad bancaria dentro del ámbito de cumplimiento normativo. Experto en fiscalidad internacional y regulación bancaria, publica asiduamente en diversas revistas de impacto. Es profesor asociado del Departamento de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad de Málaga.

DEL OLMO GARCÍA, Francisco. Profesor Asociado de Economía Aplicada en la Universidad de Alcalá. Investigador del Instituto de Análisis Económico y Social, de la Cátedra de Responsabilidad Social Corporativa y del Grupo de Investigación de Actividad emprendedora y tamaño de empresa: modelos de negocio y dinámica empresarial. Doctor en Economía y Gestión Empresarial por la Universidad de Alcalá, Licenciado en Administración y Dirección de Empresas (Premio Extraordinario) por la Universidad de Alcalá, Licenciado en Economía por la UNED y Máster en Banca y Finanzas por Afi Escuela de Finanzas Aplicadas y la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. Sus principales líneas de investigación se centran en el análisis de la actividad emprendedora y su dinámica de fracaso, el análisis de sistemas alternativos de Seguridad Social y el sistema financiero y sus tendencias. Desde el punto de vista profesional, trabaja en la gestión y la medición del riesgo de crédito bancario, contando con experiencia en varias entidades financieras cotizadas.

DOMÍNGUEZ ENFEDAQUE, Nuria. Licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Málaga. Máster en Finanzas

por la Universidad de Groningen (Holanda). Ha cursado estudios en la Universidad de Lieja (Bélgica), dentro del Programa Erasmus.

DOMÍNGUEZ MARTÍNEZ, José Manuel. Doctor en Ciencias Económicas. Catedrático de Hacienda Pública de la Universidad de Málaga. Ha sido vocal del Consejo Directivo de la Organización de Economistas de la Educación, miembro de la Comisión sobre Innovación Docente en la Universidad Andaluza y vocal del Consejo de Administración de la Escuela Superior de Estudios de Empresa (ESESA) y de Analistas Financieros Internacionales (AFI), así como presidente de Analistas Económicos de Andalucía. Director del proyecto de educación financiera “Edufinet”. Tras haber desempeñado diversos puestos de responsabilidad en el sector bancario, actualmente es el Presidente de la Fundación Unicaja. Autor de varios libros y numerosos artículos sobre diversos aspectos de la economía del sector público y del sistema financiero.

MARTÍN RODRÍGUEZ, Manuel. Catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de Granada.

MOTA PIZARRO, Antonio. Doctor en Economía por la Universidad Autónoma de Madrid (premio extraordinario). Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Extremadura. Máster en Finanzas por la Universidad Carlos III de Madrid, Máster en Finanzas Cuantitativas por la Universidad de Alcalá, Máster en Valoración de Empresas por el CEF y PPD por el IESE. Actualmente, sus principales líneas de investigación están centradas en la estabilidad financiera, gestión de riesgos financieros, *asset and liability management* así como la gestión estratégica de la rentabilidad en banca. Desde el punto de vista profesional, trabaja como director financiero en una entidad financiera.

ROJAS TRAVERSO, Fernando. Profesor Asociado de Economía en la Universidad Carlos III de Madrid. Doctorando por la Universidad Autónoma de Madrid en Economía y Empresa. Consultor del sector financiero y docente en diversos cursos sobre banca. Licenciado en Economía por la Universidad de Sevilla. Máster en Economía por la Universidad de Granada. Máster en Banca y Finanzas por la Universidad Menéndez Pelayo y Afi. Su línea de investigación se ha centrado, entre otras materias, en las tendencias bancarias y la valoración de entidades financieras.